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Conselho Municipal de Previdência - Tejuçuoca-Ce

RETINIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO DO

REGTME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCTI MTINICIPAL DE TEJUÇUOCA -

TEJUPREV

Aos dezesseis (16) dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e cinco (2025) às nove horas

(09:00) da manhã na sede do Regime Próprio de previdência Municipal de Tejuçuoca - Tejuprev

reuniram-se os membros do conselho em reunião mensal presidida pelo presidente do Conselho

José Luzimar Ferreira Farias. O Presidente do Conselho declarou aberto os trabalhos e

cumprimentou os conselheiros e conselheiras, e a diretora execúiva do Tejuprev Francisca

Gleiciane Castro Sates e veriÍicou a ausência de quórum qualificado para votações. O presidente

do Conselho explicou que a Ata da ultima reunião havia sido extraordinária em razão de não ter

tido quórum qualificado na reunião ordiúria. Relatou também a expedição de 02 (dois) oflcios
com os seguintes assuntos: apresentaçâo de relatório comparativo de atos de aposentadorias e

pensões com o número de beneficios atualmente e apresentação da folha de pagamento de

aposentadoria e pensão 1s5 16uni§es mensais deste conselho. A conselheira Francisca Alice de

Lima e sousa silva divergiu quanto a apresentação da folha de pagamento de aposentados e

pensionistas detalhada e que o resumo de pa.gamentos era suficiente ao conselho. O presidente do

Conselho por sua vez manteve as solicitações que haviam sidos aprovadas por unanimidade e
deixou claro que a Seúora Conselheira não estava pÍesente na reunião extrâoÍdinária e dessa

forma era voto vencido. No prosseguimento da reunião o Seúor Presidente do Conselho recebeu

representantes da empresa de consignados para investimentos Flinke paÍa aprgsentaÍ modelo de

realização de consignados que @eriam ser ofertados pelo Regime próprio Tejuprev. Na
apresentação o seúor Domingos explicou que o Tejuprev poderia realizar empréstimos

consignados utilizando até 10o/o (dez porcentos) das receitas do Regime próprio em caixa e que I
empÍ€sa de consignados para investimentos Flinke faria toda adequação necessária" inclündo
funcionário e que inicialmente o Regime Próprio Tejuprev poderia ofertar apenas aos aposentados

a modalidade de consignados em folha. O Presidente do Conselho José Luzimar Feneira Farias

relatou que o Regime Próprio Tejuprev era pequeno e não teria condiçôes para ofertar este serviço

aos aposentados, mas diante das explicações que os repr€sentrantes da Fliúe relataram que a

empresa ofertaria suporte necessirio, com isso, poderia ser discutida com mais detalhes essa

modalidade. Da mesma fonna, o Conselheiro Francisco Iúcio da Silva e a Conselheira Francisca

Alice de Lima e sousa silva consideraram importantes as explanações pela Flinke e que novas

apresentações e estudos sobre o tema eram relevantes. O Presidente do Conselho explicou aos
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representantes da empresa Flinke que os atuais membros do Conselho estâvam em linal de

mandato e que novos membros seriam eleitos e assim dariam prosseguimento as análises de

provável aceitação e aprovação dessa modalidade de serviço a ser ofertado pelo Regime Próprio

de Previdência - Tejuprev. Nada mais havendo a tratar o Presidente do Conselho agradeceu a

presença de todos e encerrou a reunião.
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